

Le ministère de l'Éducation nationale refuse les demandes d'augmentation des salaires des enseignants. Deux syndicats brandissent la menace d'une grève générale, mais la législation sur le droit de grève ne joue pas en leur faveur...

Le conflit couve depuis de longs mois entre les professeurs d'école et le ministère de l'Éducation nationale. Au mois de décembre 2018, nombre de professeurs et d'instituteurs avaient mené une grève déguisée en arrêtant le travail sous avis médical . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)